
 
 
 
 
 
 
自転車のマナーについて改めて話をしました。 
 本校生徒の自転車のマナーについては、今年度、地域の皆様から度々ご相談をいた

だいたり、本校の教職員が出退勤時に、自動車を停めて注意したりすることもありま

した。その都度、各学級等で指導をしたり、全校放送で注意喚起を行ったりしていま

した。そして、２月５日（水）に改めて全校集会を実施しました。交通安全担当の清

田先生から、自動車から見たマナーの悪い自転車の危険性について動画を使って話が

ありました。次に、佐藤教頭先生からまとめとして、①並列運転の危険性と自動車に

いかに迷惑をかけているかについて、②交差点では一旦停止で安全を確認したうえで

道路を横切ることの２点について話がありました。ご家庭におかれましても、自転車

のマナーについて、日常的に話題にしていただけたらと思います。学校と

ご家庭の連携について、ご理解とご協力を何卒お願いします。 

 

３年生対象で金融講座を実施していただき
ました。（２/１３の熊日新聞に掲載） 
 肥後銀行から講師として来校され、２月６日（木）に実施していただき

ました。義務教育最後の年である中学３年生向けの金融教育については、

従来は、どちらかと言えば「お金の貯め方のコツ」「保険の仕組み」「クレ

ジットの仕組みと注意点」等が主な内容でしたが、今回は、闇バイトをは

じめ「金融犯罪の危険性」について学ぶ内容でした。自分の身は自分で守

らなければならない世の中へと本格的に変容してきたのでしょうか。 

 

心が優しくなる「読み聞かせ」を１年間 
ありがとうございました。 
 １３名の地域の方々のご支援のおかげで、５年ぶりに再開できまし

た読み聞かせは、２月７日（金）が今年度最後の活動でした。今回は、

木村 一美 様、小山 久美子 様、原 喜美代 様、神永 美穂 様に来

校いただきました。来年度も生徒たちの情操面の育成及び読書活動の

推進のために読み聞かせ活動を充実していきます。 

 

それぞれが「立てた志」について、「思い」
や「決意」を発表しました。 
 ２月１４日（金）の授業参観については、ご多用の中、たくさんの保

護者の皆様に来校いただきありがとうございました。２年生の授業参観

では、立志式がありました。思いや決意を込めた「文字」についてそれ

ぞれが立派に発表しました。生徒が発表した文字を一部紹介します。 

「志」「努」「挑」「笑」「進」「仁」「強」「叶」「破」「知」「有言実行」 

「一心不乱」「無我夢中」「初志貫徹」「点滴穿石」「雲外蒼天」「有言実行」「一念通天」「文武両道」「疾風迅

雷」「独立独歩」「一念発起」「独立不撓」「日進月歩」「積羽沈舟」「勇往邁進」「熟慮断行」「一生懸命」「万

里一空」などでした。文字に思いを込めた「今」を大切に、「あせらず、あわてず、あきらめず」一人一人

が成長されることを願います。 
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新生徒会の活動が初々しくスタートしています。 
 ３年生の先輩たちから引き継ぎ、新生徒会がスタートして１月半ぐらい経ちました。２月１７日（月）は、

新生徒会にとっては初めての生徒議会、そして、２月２０日（木）は初めての生徒集会でした。生徒議会で

は、各クラスから出された成果と課題をもとに今後の具体的な取組について議論しました。生徒集会では、

スマイル・タイム（交流活動）を企画・運営しました。１年後のゴールの姿をイメージして、生徒会活動を

運営する中で、生徒会がどんどん機能する組織に成長してくれることを期待しています。 

 

性教育講演会を実施しました。 
 ２月２１日（金）の３・４校時に１年生を対象に、５・６校時に２年生を対象

に実施しました。講師として、熊本市の福田病院から片平 起句 様、北岡 美咲 

様に来校いただきました。１年生では、「性について」「生命誕生」「性の多様性に

ついて」お話しいただきました。２年生では、「人間関係づくりについて」お話し

いただきました。片平さんは、福田病院で助産師として、日々、命と関わる最前

線におられながら、毎年、県内約４０近くの学校で性教育の講演をなさっている

そうです。いろいろな学校をまわられている片平さんの最近のお気付きとして

は、「素直でお利口さんの子どもたちが多いですが、性に関する相談を家族にでき

ない悩みを抱えている場合が少なくない、その悩みはＳＮＳ等に書き込んだりすることで少しストレスを

軽減している子も多い、ということが児童生徒からのお礼の感想等で伺えます。」とのことでした。それぞ

れの学年で計画的に性教育に取り組むことの大切さを改めて感じました。 

天水中学校ＨＰも随時更新しています。こちらからご覧ください。 → 


